

PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 6. Juli 2018

An die örtlichen Redaktionen

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
wir bitten Sie, folgenden Text zu veröffentlichen:

Kabelverlegung in der Innenstadt

Die Arbeiten für die Verlegung der Glasfaserkabel werden in der Innenstadt fortgesetzt. So ist als nächster Schritt geplant, in der Rekumer Straße im Bereich der Hausnummern 25 bis 57 vom 9. bis 10. Juli sowie am 13. Juli die Kabel zu verlegen. Am 11. und 12. Juli ist die Merschstraße vorgesehen, hier im Bereich der Hausnummern 1 bis 24. Es folgt am 16. und 17. Juli die Turmstraße/Ecke Merschstraße. Am 9. und 16. Juli werden die Kabel am Markt/Höhe Merschstraße 1 verlegt. An allen Baustellen wird die Tiefbaufirma darauf achten, dass die Fahrbahn in einer Breite von 3,5 Meter frei bleibt.